

¿La iglesia en España está robando propiedades?.

Escrito por Rama - 25/05/2011 23:51

Ya me lo habían comentado pero no me lo creía.

Me quedo sin palabras.

¿No debería de actuar alguien de oficio?

http://www.cuatro.com/diario-de/videos/pueblo-enfrenta-parraco/20110516ctoultpro_53/

=====

Re: La iglesia en España está robando propiedades.

Escrito por andreseljedi - 26/05/2011 00:01

El problema está en demostrar de quien es cada cosa.

Para eso esta el registro de la propiedad y el registrador que te pide escrituras, registros catastrales y muchos otros documentos para registrarte algo a tu nombre.

Si el registrador se lo salta a la torera, es perfectamente denunciabile.

=====

Re: La iglesia en España está robando propiedades.

Escrito por larpeiro - 26/05/2011 00:08

Bueno lo de la iglesia se apropia de bienes ajenos, no es una novedad, quien no recuerda los diezmos y otras prebendas, y a santo de que habia que regalar a la iglesia una parte de tu trabajo.

Esto ya viene de lejos.

Saludos.

=====

Re: ¿La iglesia en España está robando propiedades?.

Escrito por Rama - 26/05/2011 00:16

Si pero por lo que parece en este caso están escriturando propiedades de otros (intuyo que de gente que no puede protestar: muertos, anónimos, etc) a su nombre.

Que no solo es pecado, que además es un delito.

(alucinante)

=====

Re: ¿La iglesia en España está robando propiedades?.

Escrito por masero - 26/05/2011 15:39

Por si no lo sabeis, en España todavia queda mucho catolico, mucha gente que le esta agradecida a la Iglesia, gente que no tiene herederos directos y prefiere darselo a la Iglesia para que se financie antes que a unos sobrinos lejanos, la Iglesia ayuda a mucha gente y lo hace "desinteresadamente", por lo menos en los escalones mas bajos. Si vas por los campos, por lo menos en los pueblos que todo el mundo sabe de quien son cada campo, hay muchos campos que son de la Iglesia curas o monjas, que los arriendan y sacan dinero para ayudar a quienes ellos crean necesario.

Por supuesto con esto no quiero decir que nunca haya una manzana podrida en el cesto, que hay que descubrirla y tirarla, pero todos conoceremos a gente que esta muy agradecida a la Iglesia y a gente que este completamente decepcionada con ella. Cada uno cuenta la pelicula como la vive.

saludos

=====

Re: ¿La iglesia en España está robando propiedades?.

Escrito por herrereña - 26/05/2011 18:14

Hay quien no quiere reconocer que la iglesia hace una labor buena. Que tiene cosas malas y gente mala, por supuesto. Pero al gobierno (o sea, a todos nosotros), le costaría mucho dinero el mantener muchos asilos, comedores sociales, etc. de los que se encarga la iglesia.

=====

Re: ¿La iglesia en España está robando propiedades?.

Escrito por juanmanuc - 26/05/2011 18:42

Ya estamos con lo de siempre, y dale con que la abuela fuma.

La iglesia tambien hace cosas buenas, y hace labor social, por ejemplo los comedores que acaba de citar Herrereña, es una de esas muchas cosas.

Salu2.

=====

Re: ¿La iglesia en España está robando propiedades?.

Escrito por tucapital.es - 26/05/2011 19:29

Yo creo que la iglesia al igual que cualquier otra institución tendrá cosas buenas y cosas malas.

De entrada como institución intenta hacer cosas buenas, pero como lo llevan personas, y como tales comenten errores.

Por otro lado, cuando se lee una noticia siempre hay que escuchar las diferentes versiones, ya que muchas veces manipulan las noticias o no cuentan toda la verdad de una historia, como el del discapacitado que quería votar...

Salu2.

=====

Re: ¿La iglesia en España está robando propiedades?.

Escrito por Vriesia - 26/05/2011 22:35

Vale, al final, la iglesia ni es buena ni es mala, conclusión neutral la del club, pero... ¿y eso de quedarse con las propiedades?, ¿en qué quedamos con eso?.

No me direis que, cuánto menos, es raro.

:blink:

=====

Re: La iglesia en España está robando propiedades.

Escrito por andreseljedi - 27/05/2011 02:00

La iglesia no dice, "esto es mio" y se lo adjudica y ya está.

REpito:

andreseljedi escribió:

El problema está en demostrar de quien es cada cosa.

Para eso esta el registro de la propiedad y el registrador que te pide escrituras, registros catastrales y muchos otros documentos para registrarte algo a tu nombre.

Si el registrador se lo salta a la torera, es perfectamente denunciabile.

=====

Re: ¿La iglesia en España está robando propiedades?.

Escrito por masero - 27/05/2011 10:01

efectivamente, igual de denunciabile si lo hiciese para un politico o para cualquier sinverguenza que quiera robar a alguien, pero seguro que no culpamos a todo el gremio de ese posible sinverguenza por uno solo.

saludos

Re: ¿La iglesia en España está robando propiedades?.

Escrito por Rama - 28/05/2011 01:25

Sin perdernos en las discusiones de siempre. Insisto en que apropiarse en Navarra de cientos de propiedades en menos de diez años por el método, de ser el primero en decir "es mío" en el registro de la propiedad

http://www.plataforma-ekimena.org/?page_id=215

ES UN ROBO COMO UNA CASA

Lo malo es que como se le roba a alguien que no se puede defender (por diferentes motivos) el negociete sale adelante.

Si esto en vez de hacerlo el arzobispado de Navarra lo hace la "asociación de costura del valle de talyqual" ya los habrían metido entre rejas.

Sé que la justicia no existe pero aunque solo sea por disimular alguien tendría que haber hecho algo.

=====

Re: ¿La iglesia en España está robando propiedades?.

Escrito por andréseljedi - 29/05/2011 00:34

Si estais diciendo que se roba, ¿pero a quien? ¿de quien eran esas iglesias?

Si eran del ayuntamiento, no creo que lo permitan, porque tienen medios más que suficientes para defenderse.

Si eran de particulares, tendrán que defenderse con documentos que lo afirmen, igual que todos tenemos nuestras escrituras.

Solo os puedo decir, que registrarse algo a tu nombre es mucho más difícil de lo que parece, y te suelen pedir muchas pruebas para que te lo adjudiquen.

=====

Re: ¿La iglesia en España está robando propiedades?.

Escrito por Rama - 29/05/2011 09:50

Por lo que parece son propiedades que simplemente no están registradas en el registro de la propiedad. Hay de todo iglesias (que no tienen por que ser de la iglesia), casas, terrenos de cultivo, etc, etc.

El "truco" está en registrar propiedades que no se sabe de quien son y como nadie protesta se las acaban apropiando.

Es un expolio vergonzoso, vergonzante e hiriente.

=====

Re: ¿La iglesia en España está robando propiedades?.

Escrito por masero - 29/05/2011 20:16

Si tan claro está, no hay nada como denunciar y cuando salga el juicio se le devolviera a su autentico propietario, ¿no?.

saludos

=====

Re: ¿La iglesia en España está robando propiedades?.

Escrito por Rama - 30/05/2011 11:30

Por eso digo que alguien debería de actuar de oficio.

Lo que no hace la justicia no se puede esperar que lo hagamos los particulares. Es como pedirme a mi que me ponga a operar a la gente porque las listas de espera son muy largas.

Además, bastantes problemas tengo con mi "vulgar" vida como para meterme en líos que no entiendo de los que seguramente saldré trasquilado.

:)

=====

Re: ¿La iglesia en España está robando propiedades?.

Escrito por andreseljedi - 30/05/2011 18:41

Pero eso no es culpa de la iglesia.

Está la ley 205, por donde te puedes registrar algo que no este a tu nombre, pero antes se publica en el BOE o en el Boletin oficial, y si alguien no reclama y demuestra que eso no es suyo, te le adjudicas tú.

Lo se por experiencia, cuando murieron mis abuelos, no habian escrituras de unas tierras, y la única forma de registrarlas fue así.

Así que no veo que está haciendo mal la iglesia, solo reclama algo como suyo.Si alguien no está de acuerdo porque considera que es suyo tambien, tendrá que demostralo, o que el registrador vea quien lleva la razón

=====

Re: ¿La iglesia en España está robando propiedades?.

Escrito por herrereña - 30/05/2011 18:47

Estoy de acuerdo. Si nadie lo tiene registrado como suyo, siéndolo, será porque no se ha preocupado

de hacerlo. Y si lo es, debería poder demostrarlo de algún modo y que no pase a manos de la Iglesia, por supuesto.

=====

Re: ¿La iglesia en España está robando propiedades?.

Escrito por claudiuskan - 30/05/2011 21:59

Pues yo pienso que no se puede tolerar que la iglesia con un orden jerárquico, tolere, encubra, obvie estas situaciones. Por que la iglesia es una institución que representa a un sentir que se aglutinó en una religión con varias vertientes.

Y la iglesia católica está legislada por 10 leyes muy sencillas: Los 10 mandamientos

- Amarás a Dios sobre todas las cosas.
- No tomarás el nombre de Dios en vano.
- Santificarás las fiestas.
- Honrarás a tu padre y a tu madre.
- No matarás.
- No cometerás actos impuros.
- No robarás.
- No dirás falso testimonio ni mentirás.
- No consentirás pensamientos ni deseos impuros.
- No codiciarás los bienes ajenos.

Obviamente para un predicador de esta palabra esto debiera de ser el credo a cumplir
Y según la noticia el 7,8,10 lo han incumplido.

¿Cómo a mi un cristiano me puede exigir una institución que cumpla con 10 leyes cuando quienes las predicán no lo hacen?

Menos mal que en el mundo existen muchos cristianos oficiales y otros que sin serlo ni saberlo lo son por cada 1.

Jesús dijo, el reino de dios está en tu interior, y a tu alrededor, no en las construcciones de madera y de piedra. Parte un leño por la mitad, y allí estoy. Estas son las palabras secretas que Jesus pronunció en vida. Aquel que descubra el significado de esas palabras, nunca morirá.

STIGMATA (FILM)

Para cuando tengamos una crisis de fe en un -algo- mundo mejor porque nosotros decidimos ser cómo somos y si repartimos cariño, sonrisas y amor, u odio y amargura.

Y parezco un 'cura'. Pero es que es muy triste lo que la iglesia ha hecho en la historia y hace con un pensamiento y una idea que nació en Belém

=====

Re: ¿La iglesia en España está robando propiedades?.

Escrito por antipirata - 31/05/2011 00:50

"Así que no veo que está haciendo mal la iglesia, solo reclama algo como suyo" por supuesto porque las tierras no se pueden poseer "como la patata de homer" y "por lógica" tienen dueño o sino lo tienen deberían de ser del estado no de una iglesia, justificar que las cosas que no tienen dueño se pueden robar es muy gordo "mira un campo de naranjas como no tienen dueño porque en el boe que no lee nadie, nadie se ha quejado pues son mías" claro claro si todos fuéramos así esto sería el caos.

Es como si me rompen la puerta unos okupas y dicen "como no hay nadie esto es mio" a ver quién los tira porque con lo rápida que va la ley.

"Si alguien no está de acuerdo porque considera que es suyo también, tendrá que demostrarlo, o que el registrador vea quien lleva la razón" ¿si me denuncian por acoso sexual quién tiene que demostrarlo el acusado o el que acusa? Dios lo que hay que oír.

Que tenga que explicar el principio liberal de el Estado solo lo justo "justicia, seguridad y nación" y lo público lo necesario, el suelo sin dueño es para reinvertirlo en la sociedad no de una institución privada como la Iglesia.

Que un ciudadano robe una naranja lo entiendo que el que robe sea la iglesia es un problema, no se trata del robo sino de la cara dura de creer que tienen un derecho ¿tiene el derecho un ciudadano normal de apropiarse de cosas que no son de el?.

=====

Re: ¿La iglesia en España está robando propiedades?.

Escrito por Rama - 31/05/2011 10:02

andreseljedi escribió:

Pero eso no es culpa de la iglesia.

...

Así que no veo que está haciendo mal la iglesia, solo reclama algo como suyo. Si alguien no está de acuerdo porque considera que es suyo también, tendrá que demostrarlo, o que el registrador vea quien lleva la razón

¿Que no es culpa de la iglesia?

¿Que no está haciendo nada malo?

????¿¿¿¿¿¿¿¿¿¿ (realmente nos estamos volviendo locos)

Te lo expondré de otra forma. Imagina que los que están apropiándose de bienes que nadie reclama son, por ejemplo, una familia de rumanos que han venido a la vendimia. ¿No te parecería escandaloso?. Pues igual de escandaloso me parece a mi que lo haga la iglesia, con el agravante de que a la familia de rumanos no les sale el dinero por las orejas.

Además, que alguna propiedad, por ejemplo; un castillo, un bosque, un terreno, una capilla, etc, no se sepa de quien es, NO justifica que pueda ser del primero que lo registra. Eso es robar al resto de la ciudadanía. Se mire como se mire.

=====

Re: ¿La iglesia en España está robando propiedades?.

Escrito por andreseljedi - 01/06/2011 10:48

Rama escribió:

andreseljedi escribió:

Pero eso no es culpa de la iglesia.

...

Además, que alguna propiedad, por ejemplo; un castillo, un bosque, un terreno, una capilla, etc, no se sepa de quien es, NO justifica que pueda ser del primero que lo registra. Eso es robar al resto de la ciudadanía. Se mire como se mire.

Bueno, puedes estar de acuerdo o no, pero que es legal te lo puedo asegurarar.

Te pongo yo otro ejemplo.

Tu abuelos, tus padres y tu llevas toda una vida cuidando

unas tierras.De repente un vecino te dice que esas tierras son tuyas, y que las tienes que abandonar.

Pues de esta forma, podras registrarlas legalmente si acreditas que las has cuidao todo ese tiempo.

=====

Re: ¿La iglesia en España está robando propiedades?.

Escrito por andreseljedi - 01/06/2011 11:00

antipirata escribió:

" por supuesto porque las tierras no se pueden poseer "como la patata de homer" y "por lógica" tienen dueño o sino lo tienen deberían de ser del estado no de una iglesia, justificar que las cosas que no tienen dueño se pueden robar es muy gordo "mira un campo de naranjas como no tienen dueño porque en el boe que no lee nadie, nadie se ha quejado pues son mias".

Tal vez en la rusia comunista no, pero aqui las tierras tienen dueño, y sino, solo tienes que ver los pelotazos que han habido en la construccion por el precio del suelo.

Tu ejemplo del campo de naranjas es asi, como lo cuentas.Es mas, conozco a una persona muy desagradable por cierto, que va asi por la vida, registrandose cosas que nadie reclama, sobretodo tierras.

=====

Re: ¿La iglesia en España está robando propiedades?.

Escrito por CUBA_LIBRE - 01/06/2011 11:59

Ahora que dices eso.

Por aquí se cuenta de un calandracas que compraba montes de madera. Lo normal es que cuando

compras el monte de madera lo que realmente compras es la madera y te encargas de cortar los eucaliptos, pelarlos y prepararlos para vender, dejando el monte más o menos como estaba.

Bueno, pues el espabilao cuando presentaba el contrato para firmarlo al aldeano, le metía una clausula nueva en la que compraba la madera y el monte propiamente.

Cuando el aldeano se daba cuenta de lo que había firmado ya era tarde. El juez siempre le daba la razón al espabilao.

Saludos

=====

Re: ¿La iglesia en España está robando propiedades?.

Escrito por antipirata - 01/06/2011 15:01

Antes de todo no soy comunista y el ejemplo era eso retórico porque para mí la propiedad privada si existe, aunque si te quieren expropiar te expropian en cuba como en España, la diferencia es que aquí te pagan 4 duros.

La diferencia entre unos pelotazos y el de la naranja con la iglesia es que de la iglesia espero o deseo que no sean unos ladrones porque los otros ya se que son ladrones y quieren "lo tuyo mio y lo mio mio" porque si para ellos no existe la propiedad privada para los demás excepto para sus propiedades entonces o son ladrones o son comunistas de los malos, o creen que esto es un estado feudal.

=====